

8 de octubre de 2020

Estimada Comunidad de las Escuelas Públicas de Boston:

Antes que nada, me gustaría agradecerles a todos ustedes por su paciencia y flexibilidad durante estos tiempos de incertidumbre. A medida que continuamos evaluando la guía de salud pública y determinamos lo que está en el mejor interés de nuestros niños, nos esforzamos para mantenerlos informados para que puedan tomar las mejores decisiones para su hijo(a). Les escribimos hoy para asegurarnos de que tengan la información más precisa sobre nuestros planes de reapertura y sus tiempos.

Ayer, el alcalde Walsh y yo anunciamos que, debido a un aumento en el promedio semanal de ciudad de la tasa de las pruebas positivas de COVID-19 a 4.1%, vamos a retrasar la próxima fase de regreso de los estudiantes para el aprendizaje en persona. Los estudiantes en los grados K0-3 que optaron por el modelo híbrido ahora volverán no antes del jueves 22 de octubre para el Grupo B, y el lunes 26 de octubre para el Grupo A. Sabemos que esta es una noticia decepcionante para muchos de ustedes y lo es para nosotros también. Esperamos poder dar la bienvenida a más estudiantes que vuelvan a la escuela pronto.

Sin embargo, todas nuestras escuelas están abiertas a los estudiantes que ya han regresado para el aprendizaje en persona. Los estudiantes que fueron previamente identificados como con altas necesidades y son elegibles para regresar a los edificios escolares, también continuarán teniendo la opción del aprendizaje en persona. Los estudiantes de las escuelas diurnas McKinley, Carter, y Horace Mann tendrán la opción al aprendizaje en persona 4 días a la semana no antes del jueves 13 de octubre. El resto de las familias que previamente optaron por 4 días de aprendizaje en persona serán notificadas tan pronto como podamos acomodar sus peticiones, lo cual no será antes del jueves 22 de octubre.

Nuestra decisión de continuar sirviendo a los estudiantes que han regresado al aprendizaje en persona y de retrasar el siguiente paso en nuestro horario de aprendizaje híbrido seguro y responsable, es consistente con nuestra decisión de dar prioridad a nuestros estudiantes con mayores necesidades en este plan. Las familias que han optado por el modelo de aprendizaje híbrido siempre pueden decidir cambiar al aprendizaje a distancia contactando a la escuela de su hijo(a) o completando el formulario disponible en bostonpublicschools.org/reopening.

La Comisión de Salud Pública de Boston (BPHC) [ha determinado](#) que es seguro para BPS continuar el aprendizaje en persona para nuestros estudiantes con las mayores necesidades. Además, BPS ha consultado con los funcionarios estatales de salud pública y educación, quienes estuvieron de acuerdo con la decisión de mantener las escuelas abiertas. El personal de BPS trabajó arduamente en los últimos meses para mejorar

nuestras instalaciones, reparando las ventanas y proporcionando ventiladores para aumentar el flujo de aire, renovando los baños, instalando estaciones de saneamiento en las entradas y salidas, comprando mascarillas y otro equipo de protección, arreglando el mobiliario y colocando señalamientos para el distanciamiento físico, adquiriendo nebulizadores electrostáticos, y proporcionando a cada escuela suministros extras de limpieza y productos de saneamiento.

Además de los estrictos protocolos de limpieza, BPS tiene una asociación de larga trayectoria con la Oficina de Enfermedades Infecciosas de BPHC, la cual brinda una base sólida para el desarrollo y la implementación de protocolos de COVID-19 para mantener seguros a los estudiantes, el personal y las familias. Todos los procedimientos de seguridad relacionados con COVID están delineados en el [Plan de Reapertura de BPS](#). Como recordatorio, todo el personal y las familias deben completar la [lista de verificación de la salud en casa de BPS](#) antes de ir a la escuela. Más información sobre la reapertura de BPS está siempre disponible en bostonpublicschools.org/reopening.

Por favor, sepan que estamos aquí para apoyar a nuestros estudiantes y familias durante este tiempo de incertidumbre, y continuaremos manteniéndolos actualizados sobre cualquier desarrollo. Gracias por su colaboración.

En unidad,



Dra. Brenda Cassellius
Superintendente
Escuelas Públicas de Boston